



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 19 juin 2015

Temps forts pour les relations internationales à Creil, les 20 et 21 juin

Parallèlement à la Fête des associations et au festival Creil Colors, la Ville reçoit les délégations des villes jumelées ce week-end. À cette occasion, plusieurs manifestations sont organisées :

■ **Cérémonie des 40 ans du jumelage Creil / Marl**

Samedi 20 juin à 11h30 – salle du Conseil Municipal

Avec la signature d'un document renouvelant les accords de jumelage.

■ **Cérémonie de remise du Drapeau d'honneur européen**

Dimanche 21 juin à 11h20 – parc municipal de la Faïencerie

Après avoir obtenu le Diplôme européen en 2014, la Ville reçoit cette année, la deuxième distinction du Prix de l'Europe organisé par le Conseil de l'Europe : le Drapeau d'honneur Il récompense les communes européennes qui ont fait l'expérience du jumelage avec des communes étrangères et qui s'emploient activement à développer leurs relations. C'est une distinction prestigieuse que la Ville va recevoir pour ses relations étroites, dynamiques et pérennes qu'elle a su construire depuis des années en partenariat avec son Comité de Jumelage.

Le Sénateur représentant du Conseil de l'Europe, Jean-Claude Frécon, Vice-Président de la Sous-commission du Prix de l'Europe récompensera la Ville de Creil pour la remise du Drapeau d'honneur européen. Cette cérémonie se fera en présence du Maire, des élus Creillois, et des villes jumelées.

La cérémonie se clôturera par une prestation musicale de l'orchestre de Marl, les « Greenhorns », et les C4.

Contact presse : Maëlle FAYET

03.44.29.50.60

maelle.fayet@mairie-creil.fr